

お盆でPCR検査混雑…ただ「陰性でも油断しないで」島根県の感染症対策トップが警鐘

8/12 B S S 山陰放送

島根県松江市内の無料PCR検査場は、12日、検査を受ける人の車で混雑していました。

お盆休みに入り、検査希望者の数が急増しているといいます

エブリプラン 野津良幸さん

「人員を増やしたり、午前9時からの開始を午前7時からの開始にして、早朝に（検査を）開始するような形をとって、たくさんの方が一日に受けられるように体制を整えております」検査を受け、安心してお盆を過ごしたい人が増える一方、島根県は、結果が陰性であっても油断はしないよう注意を呼びかけます。

島根県感染症対策室 田原研司室長

「ウイルスが1個2個、体の中にあるだけで、検査結果が陽性になることはまずありません。一定程度、体の中でウイルスが増えて、まだ、その増える前の段階、増える途中の段階であれば、検査が陰性になることがよくあります」

例えば検査結果が陰性であっても、エアコンをつけているときの換気や、できれば家庭内のマスク着用など、感染防止策は常に意識して欲しいとのこと。

そして、田原室長が懸念するのは、やはりお盆明けの感染拡大です。

島根県感染症対策室 田原研司室長

「今年は行動制限、ほとんどありません、ましてや（感染者数が）非常に高く推移をしている中で、そこからのリバウンドとなると、お盆明けの、また大きな波が押し寄せてくるというリスクは非常に高いと考えています」

行動制限のない中、いかにお盆明けの感染拡大を抑えるか。

1人1人の感染防止への意識が重要です。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●鳥取県「受診相談センター」は24時間対応に お盆期間中の相談態勢強化

<https://news.yahoo.co.jp/articles/eb9de8c9716a4e36ccc699ecd0145aadff1d7c85>

●新型コロナ：鳥取県でBA.5対策強化宣言（8月12日山陰詳細情報）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d3d062f7a7235d95fcabdab1eb70ae27a945da7c>

●【新型コロナ】広島県「医療非常事態警報」発出

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bfac274239fcfaa8a7d5710b36ab772ccbc8de0a>

●「BA.5対策強化宣言」発令で何が変わる？《福島》医療機関と県民はどう受け止めた

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c6470ae4f98ff53a9e39b13f5538fe2baea1b284>

●青森県内のコロナ状況 医師「祭りに来た人との接」が感染に「医療はひっ迫の状態

<https://news.yahoo.co.jp/articles/807d53a5ac7a4b11e6579ed6fcb0e788d9be8fc2>

●医師「緊急事態」ひっ迫する発熱外来

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9e55e10d66548be33e60c9cb4a7a47075bf3a696>

●お盆期間中の東京 新型コロナの診療・検査行う医療機関は約3分の1に 症状みられたらどう対応すべき？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3c7841ef6287cdabde54817ef0f11aad5395f8fe>

今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ「感染拡大第7波」が投げかけた日本経済の課題

●コロナも「自助努力」 軽視される経済的負担

●コロナ第7波で発熱外来パンク！世田谷区発オンライン診療他の自治体にもと上昌広氏